



NEUER BISS FÜRS BUSINESS

IMMER MEHR ERWACHSENE LEIDEN UNTER ZAHN- UND KIEFERFEHLSTELLUNGEN. MIT DER ALIGNER-METHODE, WIE SIE DR. BORIS SONNENBERG IN SEINER STUTTGARTER PRAXIS ANBIETET, LASSEN SICH KIEFERORTHOPÄDISCHE PROBLEME SCHNELL UND UNKOMPLIZIERT BEHEBEN.

Ein strahlendes Lächeln ist unsere schönste Visitenkarte. Es zeugt nicht nur von guter Laune und Selbstsicherheit, sondern ist auch ein Signal dafür, dass wir bereit sind, auf andere Menschen zuzugehen. Voraussetzung für ein ansteckendes Lächeln sind jedoch ebenmäßige und gesunde Zähne. Denn wer an seiner Zahnstellung etwas aususetzen hat, kann in den seltensten Fällen unbeschwert die Zähne zeigen. Denn schiefe oder gar fehlende Zähne nageln unweigerlich am Selbstbewusstsein.

Viele Betroffene schämen sich deshalb so sehr, dass sie ihren Makel im Mund beim Sprechen oder Lachen automatisch mit den Händen verdecken. Ihre Zahnprobleme hemmen sie sowohl im Privatleben als auch im Job, wo gleichmäßige Zähne Erfolg und Vitalität verkörpern. Hinzu kommt, dass eine Zahnfehlstellung neben der Ästhetik auch die Kaufunktion negativ beeinflusst. Und damit auch die Lebensqualität. Kurz gesagt: Nur wenn Zähne und Zahnfleisch gesund sind und in Harmonie mit dem Erscheinungsbild stehen, haben wir im Alltag gut lachen.

Minimaler Aufwand – maximaler Erfolg

Wie aber erhalten Betroffene ihre Strahlkraft zurück? Zum Glück ist eine kieferorthopädische Behandlung auch für Erwachsene problemlos möglich. Denn was viele nicht wissen: Zähne lassen sich bis

ins hohe Alter bewegen. Eine besonders unkomplizierte und dezente Möglichkeit, um Zahn- und Kieferfehlstellungen zu korrigieren, ist die Aligner-Behandlung. Dabei werden dem Patienten nahezu unsichtbare Kunststoffschienen eingesetzt. Sie bewegen die Zähne Schritt für Schritt so lange, bis das gewünschte Ergebnis erreicht ist. Alle sieben Tage wechselt der Patient selbstständig die Schienen, die er zum Essen sowie zur Zahn- und Mundhygiene oder zu wichtigen Anlässen problemlos herausnehmen kann.

Eine bewährte Adresse für diese Behandlung ist die SONNENBERG Kieferorthopädie T.O.P.-Praxis in Stuttgart. Praxisinhaber Dr. Boris Sonnenberg ist Apex Diamond II-Provider und Vize-Präsident der Deutschen Gesellschaft für Aligner Orthodontie (DGAO e.V.). In seiner Stuttgarter Praxis hat er bereits weit über 4.000 Patienten erfolgreich mit dem Aligner-System behandelt und gilt mit seiner über 20-jährigen Erfahrung als einer der international führenden Experten auf diesem Gebiet der Kieferorthopädie. Zudem arbeitet der Fachzahnarzt für Kieferorthopädie zusammen mit deutschen und europäischen Universitäten daran, die Anwendungsmöglichkeiten dieser Methode wissenschaftlich zu erweitern.

Die Aligner-Methode eignet sich besonders für Vielbeschäftigte, da die Gebiss-



korrektur mit wenig bis keinerlei Einschränkungen verbunden ist. Die Termine in der Praxis sind kurz und können in größeren Intervallen stattfinden. Und der Patient? Freut sich über neuen Biss fürs Business.



DR. SONNENBERG
KIEFERORTHOPÄDIE

DR. SONNENBERG KIEFERORTHOPÄDIE
 Bolzstraße 3 | 70173 Stuttgart
 Telefon 0711 99 79 79 80
 Telefax 0711 99 79 79 880
 info@kfo-stuttgart.com
 www.kfo-stuttgart.com


